

Bezirksvertretungssitzung 04.12.2024

Die unterzeichneten Bezirksrätelinnen der Grünen Alternative Wien Donaustadt stellen gemäß § 104 WStV bzw. § 24 GO der Bezirksvertretung folgenden

Antrag

Die zuständigen Stellen des Magistrats der Stadt Wien werden ersucht, an einem stark frequentierten Ort in der Donaustadt eine Sitzbank in der Farbe Orange, versehen mit einem deutlich lesbaren Aufruf gegen Gewalt an Frauen und der Angabe von Notruf-Nummern auf der Bank aufzustellen.

Begründung:

In Österreich erlebt jede 3. Frau ab dem Alter von 15 Jahren körperliche und/oder sexualisierte Gewalt. Meistens erfahren die betroffenen Frauen Gewalt im sozialen Nahraum. Im Jahr 2024 gab es bis dato 26 Femizide und 39 Fälle schwerer Gewalt an Frauen (Stand 11.11.2024). (Quelle: [Autonome Österreichische Frauenhäuser](#))

Die Farbe Orange steht für das Recht auf ein selbstbestimmtes, gleichberechtigtes Leben für Frauen und Mädchen, für eine Zukunft ohne Gewalt gegen Frauen und Mädchen. Die [UN-Kampagne „Orange The World“](#) findet jährlich zwischen dem 25. November, dem “Internationalen Tag gegen Gewalt an Frauen”, und dem 10. Dezember, dem “Internationalen Menschenrechtstag”, statt. Mit dem Aufstellen einer Orangen Bank wird im öffentlichen Raum ein Zeichen gegen Gewalt an Frauen gesetzt. Ein solche Orange Bank steht zB in Neubau.

Dipl.-Ing. Wolfgang Orgler
Klubobmann der Grünen Donaustadt

Andrea Pelzmann
Bezirksrätin